

Alcoholizado violó la cuarentena, molestó a sus vecinos y terminó preso



La Policía detuvo a un hombre que, además de violar la cuarentena, provocó disturbios y molestó a sus vecinos en Pueblo Diamante.

El hecho ocurrió hoy pasadas las 6 de la mañana, cuando varios llamados al 911 dieron cuenta de la presencia de un sujeto fuera de propiedades de calle Coronel Campos al 1.200.

Hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes se percataron cómo el individuo provocaba molestias al dueño de un local comercial que estaba cerrado. No tardaron mucho en darse cuenta que el hombre estaba alcoholizado.

El detenido fue trasladado a la Comisaría 8ª, donde se le inició una causa por infringir el decreto que estableció la cuarentena obligatoria en función del avance del coronavirus en nuestro país.

Ahora enfrenta un proceso por infracción al artículo 205 del Código Penal y arriesga una pena de hasta 2 años de prisión.